



Liebe Kinder,

jetzt haben wir es bald geschafft...die Schule fängt wieder an. Nur noch eine Woche, dann dürfen alle wieder, wenn auch nur vorsichtig und auf Abstand, die Schule besuchen. DÜRFEN.....!!! Das hättet ihr vor 6 Wochen auch nicht gedacht, dass ihr das sagen würdet, oder?

Wie waren eure Wochen daheim? Hat sich etwas in eurer Familie geändert? Habt ihr viel Krach gehabt oder konntet ihr auch mal mit euren Eltern spielen. Gab es viel Streit? Habt ihr euch gelangweilt oder habt ihr schöne Gespräche in der Familie gehabt? Wie habt ihr euch GEFÜHLT?

Auf den Bildern seht ihr eine Auswahl unterschiedlicher Situationen in der Familie. Immer ist eine Figur weiß und ohne Gesicht abgebildet...überlegt mal, wie sich dieses Kind fühlt. Es gibt ganz einfache Bilder aber auch ein paar knifflige...und dann denkt mal nach, wie ihr eine Situation bei euch zu Hause darstellen würdet...Nehmt euch ein Blatt, eure Lieblingsstifte, egal ob Filz-, Holz oder Aquarellstifte, vielleicht möchtet ihr ja auch tuschen.

Übrigens, jetzt gegen Ende der Coronabeschränkungen könntet ihr alles zusammensammeln, was ihr so gemalt, geschrieben und gebastelt habt und eine Erinnerungsmappe anlegen. Ein schönes Deckblatt drauf und ihr habt eine Erinnerung an diesen ruhigsten Frühling ....also jedenfalls in *meinem* bisherigen Leben.

Viele Grüße, eure Margarete Sendelbach